

## 蠟梅の宝登山ハイキング (2012/2/8)

服部昌樹

オミクロン株の感染力は大きく、あっというまに何万人もの感染者が出るようになり、いろいろな催しが中止や延期になってしまった。ハイキング部の月例ハイクも筆者が所属する狭山市のトレッキング同好会の月例も延期になった。しかし、そもそも、屋外のハイキングそれ自体は行き帰りの交通手段さえ注意すれば感染リスクは非常に小さなものだ。最近骨折が完治した仲間や、大きな手術後の足慣らしが済んだ仲間が「ナゴミ」に参加している。そこで、今が丁度見ごろの蠟梅で有名な「宝登山ハイキング」をその場にいるほかの同好の士にも声をかけるとすぐ話がまとまった。

2月8日、何時も集まる「昭代橋(狭山市)」たもとの駐車場に集合。8:10頃いざ出発。関越道経由で、宝登山ロープウェイ駐車場に9:30頃着く。狭山を出た時は曇っていたが、着くころには薄日が射すようになり、徐々に晴れてくる。登山道を登り10:30頃、頂上駅付近に着く。この頃にはすっかり晴れて、風もない。「晴れ女」を自他ともに認めるAさんが今回は不参加だが、最高のハイキング日和になった。参加はしていないけど、晴れを祈ってくれたせいだとか、いなくても大丈夫だとか、いやいやここにいるHさんのお蔭とか、しばらく「雨男・女、晴れ男・女」談義が続く。今を盛りの蠟梅を眼と鼻で鑑賞しつつ10:55頂上に。ところどころに植えられている梅はまだ早いようだ。少し早いが昼食をとる。11:35宝登山の北側斜面を降り始める。こちらから登ってくる人が意外に多い。下山ルートは長瀨アルプスを縦走し野上に降りるか「氷池(阿佐美氷蔵)」経由で下山するか、分かれ道で相談、結局、氷池経由で下山する。氷池は氷が厚く張っており、又採り残しの氷の塊が散見する。必ずしも清潔だとは言えない(二個人の意見です)。実はこの「氷池」を見る前、炎天下並んで高いかき氷を食べたことがある。あの氷はここのものだったのだろうか。宝登山神社にお参りして、14時頃駐車場へ着く。

帰りも関越道を使って15時半過ぎ、昭代橋たもとに帰着。楽しい一日になった。運転してくれたUさん、ありがとうございました。また行こうね。

## 蠟梅の宝登山ハイキング

少し寒いかもしれませんが、蠟梅の甘い香りを楽しみませんか

1. 日程 : 2022年2月8日(火)
2. 行き先 : 宝登山ー氷池
3. 標高 497m : 標高差 346m、
4. 集合場所/昭代橋たもと駐車場 8:10

### 5. < 行程 (実績) >

宝登山ロープウェイ駐車場 9:25 - 10:30 ロープウェイ頂上駅 -  
10:55 宝登山山頂/昼食 11:35 - 12:05 奈良沢峠 - 12:30 氷池  
分岐 - 13:00 氷池 - 13:45 宝登山神社 - 14:05 駐車場

注: トイレは、ロープウェイ駐車場、宝登山頂周辺にあり。

以上





